

Patroli Someah di Wilayah Hukum Polsek Cidaun

Cianjur - CIANJUR.KLIKINDONESIA.ID

Jul 21, 2024 - 15:52



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cidaun menggelar Patroli Someah pada Minggu, 21 Juli 2024, untuk memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah hukumnya. Patroli yang dipimpin oleh Iptu Yudi Heryanadi, SH. ini dilakukan sebagai bentuk pelayanan prima kepada masyarakat serta upaya preventif dalam mencegah tindak kejahatan.

Patroli Someah kali ini melibatkan sejumlah personel Polsek Cidaun, yang berkeliling ke berbagai titik rawan di wilayah Cidaun, termasuk pemukiman penduduk, pasar, dan jalan-jalan utama. Dalam patroli ini, petugas tidak hanya melakukan pengawasan dan pengamanan, tetapi juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga, mendengarkan keluhan, serta memberikan imbauan terkait keamanan.

"Patroli Someah ini merupakan upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa warga merasa aman dan nyaman, serta mendapatkan informasi langsung dari mereka terkait situasi di lapangan," ujar Iptu Yudi Heryanadi, SH.

Selama patroli, petugas berhasil mengidentifikasi beberapa potensi gangguan kamtibmas dan memberikan solusi serta tindakan preventif. Di salah satu titik, petugas menemukan sekelompok remaja yang berkumpul hingga larut malam. Mereka diberi teguran dan diimbau untuk segera pulang demi menjaga keamanan dan ketertiban.

Selain itu, patroli juga melakukan pengecekan terhadap beberapa tempat usaha untuk memastikan tidak ada aktivitas ilegal seperti peredaran miras dan narkoba. Pemilik usaha diberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan diminta untuk segera melaporkan jika menemukan hal-hal mencurigakan.

Warga menyambut baik kegiatan Patroli Someah ini. Mereka merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli dan berinteraksi langsung dengan masyarakat.

"Kami sangat berterima kasih atas patroli yang dilakukan oleh Polsek Cidaun. Kehadiran polisi di tengah-tengah kami sangat membantu dalam menjaga keamanan lingkungan," kata seorang warga.

Patroli Someah ini akan terus dilaksanakan secara rutin oleh Polsek Cidaun sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kapolsek Cidaun, AKP Edi Suryadi, menegaskan bahwa pihaknya berkomitmen untuk selalu hadir dan siap melayani masyarakat demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif.